
 

 

 

 

 

理事会にて津村会長より説明 

  第１０５号 

令和７年５月１日 

嬉野中川まちづくり協議会 

    広 報 部 

０５９８-６７-８９０８ 

令和 7年３月２１日(金)嬉野中学校会議室で『子供との集い』が開催されました。 

嬉野中学校２年生の生徒さん１２名と自治会・喜楽会・民生児童委員の代表の方々に出席いただき、地

域計画に謳われている中川の将来像の実現に向けて、『中川ってどんなとこ』・『中川の将来像』を議

題に話し合いました。「他の地域と比べると人口も多く都会で人が温かい」「山や川などポイ捨てが

目立つ」「カーブミラー、街頭や横断歩道を増やし事故、事件の防止に繋げる」等の意見がでまし

た。今回の意見も、まちづくり協議会の事業に組み入れ実効あるものにして行ければと思います。 

ご参加いただいた皆さんありがとうございました。              『公民館部会』                                             

                                 

 

３班に分かれて意見交換 話合いの結果発表 

津村会長挨拶 

液状化発生傾向図とは、一般的には調べることが難しい地盤

の液状化について液状化の発生傾向の強弱を相対的に示すこ

とを目的としています。 

南海トラフ地震は、今後３０年以内に発生する確率が８０％程度

と予想されています。地震がもたらす二次災害のひとつに液状

化が考えられます。私達が暮らしている中川地区はどうでしょう

か。もしもその時が来たら…ご自身のお住まいの地区の発生傾

向図をご覧になりたい方は中川公民館のカウンターにございま

すので、ご自由にお持ち下さい。 



中川まちづくり協議会では、NPO 法人が推進しているエコキャップ運動に賛同して１４年が経ちました。 

３月８日(土)にエコキャップの回収作業を行いエコ・ワクチン協会に持ち込みました。 

今回も各自治会の皆さん、中川小学校の皆さん、中川こども園の皆さんにご協力いただき、８４,２８０個

(１９６㎏)ＢＣＧワクチン２８０人分を回収する事ができました。引き続きこの運動に参加していきたいと思い

ますので、皆様のご協力をお願い致します。                  『環境美化部会』                            

                                     

4月から年長の皆さんです!! 

沢山持ってきたよー！ 

いつもご協力ありがとうございます♪ 

僕のお家で集めたよ！ 


